

RECONOCIMIENTO

Medina Crespo y López García de la Serrana reciben la Gran Medalla de Oro

Las medallas fueron impuestas en el marco del XV Congreso Nacional de Asociación Española de Abogados Especializados en Responsabilidad Civil y Seguro, recientemente celebrado en Valladolid.

Madrid | 19.11.15

Comentar |



Les ha sido otorgadas por su labor desarrollada durante 15 años como presidente y secretario general, respectivamente, de esta Asociación que cuenta ya con más de un millar de abogados.

El congreso, que se ha celebrado durante los días 12, 13 y 14 de noviembre, ha congregado en su decimoquinta edición a más de 500 abogados atraídos a la ciudad de Valladolid por un programa científico de especial interés para los profesionales especializados en el área de la responsabilidad civil y seguro dada la reciente aprobación de la Ley 35/2015, de 22 de septiembre, de reforma del sistema para la valoración de los daños y perjuicios causados a las personas en accidentes de circulación, conocido como baremo de

indemnizaciones por accidentes de tráfico, y por la calidad de sus ponentes, juristas y magistrados de reconocido prestigio, así como miembros de la comisión de expertos que han intervenido en la creación del baremo.

Jesús Verdugo Alonso, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valladolid, fue el encargado de inaugurar uno de los congresos nacionales de abogados más numerosos que se conocen, codirigido, en esta edición, por Javier López y García de la Serrana y por Luis Julio Cano, miembros del comité organizador de la AEAERCS. En dicha inauguración, también estuvieron presentes el Presidente de la Audiencia Provincial de Valladolid, Feliciano Trebolle, y el alcalde de dicha ciudad, Óscar Puente Santiago, que fue quien declaró inaugurado el Congreso.

En la tarde del primer día, los más de 500 asistentes pudieron participar de las novedades en materias como el dolo penal y su exclusión de cobertura en los seguros de RC, o la despenalización de las faltas en la reforma del Código penal y los efectos en los procedimientos por accidentes de circulación o la problemática de la intervención de terceros en los procesos de responsabilidad civil que estuvieron a cargo de los ponentes Antonio del Moral García, magistrado de la Sala Segunda del Tribunal Supremo; Manuel Estrella Ruiz, presidente de la Audiencia Provincial de Cádiz y José Luis Seoane Spiegerberg, presidente de la Audiencia Provincial de A Coruña, respectivamente.

Durante todo el viernes, se sucedieron diferentes sesiones, abiertas por Mariano Medina Crespo, presidente de la Asociación Española de Abogados Especializados en RC y Seguro y cuya intervención versó sobre "El resarcimiento de los perjuicios personales causados por la muerte en el nuevo Baremo: nuevos perjudicados", y finalmente, cerradas por Francisco Javier Orduña Moreno, magistrado de la Sala Primera del Tribunal Supremo y Catedrático de Derecho Civil, quien centró su intervención en "El contrato de seguro y la protección del consumidor: la construcción jurídica del control de transparencia".

Durante la jornada hubo lugar para las intervenciones de Miquel Martín Casals, catedrático de Derecho Civil de la Universidad de Girona; el conocido Abogado José Pérez Tirado; el catedrático de Derecho Civil de la Universidad Complutense de Madrid, Mariano Yzquierdo Tolsada, y Francisco Salinero Román, presidente de la Sección 1^a de la Audiencia Provincial de Valladolid, que se encargaron de las siguientes ponencias: "El resarcimiento del trabajo doméstico no remunerado: el trato del ama de casa en el nuevo Baremo"; "El resarcimiento del lucro cesante en el nuevo Baremo: Excepciones a la aplicación de las tablas"; las "Novedades en materia de prescripción de acciones civiles por RC: soluciones a los disparates" y "La pericial biomecánica y el informe médico concluyente: su incidencia en la valoración de los daños por traumatismos menores de la columna vertebral".

Como ya es costumbre en los Congresos de la Asociación, tuvo lugar una interesante Mesa redonda en la que se trató sobre la "Indemnización por traumatismos menores de la columna cervical", y que fue compartida por Juan Antonio Cobo Plana, médico forense y director del Instituto de Medicina Legal de Zaragoza; Javier Gorrión Quevedo, médico especialista en Traumatología y Cirugía Ortopédica; y Eugenio Laborda Calvo, jefe de Servicios Médicos de A.M.A.

En el transcurso del acto de Clausura del Congreso, en presencia del rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel San José, y como broche a la Congreso, tuvo lugar la imposición de las citadas medallas a Mariano Medina Crespo y a Javier López García de la Serrana, presidente y secretario general, respectivamente, de la Asociación Española de Abogados Especializados en Responsabilidad Civil y Seguro, ambos fundadores de esta Asociación que, a día de hoy, cuenta con más de un millar de asociados.

DEMOSTRACIÓN GRATUITA

Solicite una clave de prueba de nuestros productos

SolicitarNUEVO MEMENTO PRÁCTICO
PROCESALES 2016PASO A PASO
GANARÁS
TODOS
TUS CASOS

SECTOR JURÍDICO

FORO DE EXPERTOS

Lefebvre - El Derecho crea un Observatorio de Clientes

Leer más

PRODUCTOS DESTACADOS



SUITE JURÍDICA

LEFEBVRE - EL DERECHO

▼ Lo más reciente de El Derecho

EVENTO

Documental y coloquio sobre la propiedad intelectual y las licencias creative ...

CIVIL

El Parlamento de Cataluña aprueba unanimidad la creación de un registro

JUSTICIA

Carlos Lesmes rinde homenaje a los jubilados del Tribunal Supremo ya jubilados

► Lo más visto de El Derecho

► Lo más comentado de El Derecho

CONTENIDOS RELACIONADOS

APPS & SITES

La app FileMaker Laywer Survey obtiene el primer premio a la mejor app móvil

Ministerio de Empleo y Seguridad Social

Revista del Ministerio de Empleo y Seguridad Social

Práctica Procesal